## Gemeinde gründet Bürgerstiftung

## Gemeinde gründet Bürgerstiftung

Einstimmig hat der Vaterstettener Gemeinderat soeben auf Antrag der CSU-Gemeinderatsfraktion den Startschuss für die Gründung einer Bürgerstiftung gegeben. Als Grundstockvermögen stellt die Gemeinde € 200.000, die sie aus einer Erbschaft erhalten hat, zur Verfügung.

CSU-Fraktionsvorsitzender Dr. Michael Niebler: "Damit können wir vermögenden Mitbürgern ein attraktives Angebot machen, mit Spenden und Zustiftungen in ihrer Heimatgemeinde viel Gutes zu bewirken."

Bürgermeister Leonhard Spitzauer (CSU) ist überzeugt: "Über die Bürgerstiftung können künftig insbesondere im karitativen Bereich Projekte gestemmt werden, die sich die Gemeinde selbst nicht leisten könnte."